

Irán reitera fines pacíficos de su programa nuclear



Teherán, 7 oct (RHC) Irán reiteró, este lunes, los fines pacíficos de su programa nuclear en respuesta a acusaciones de que busca fabricar bombas atómicas.

El vocero de la Organización de la Energía Atómica de la República islámica, Behruz Kamalvandi, aclaró la postura del país respecto al tema nuclear, al recordar el lema del Líder de la Revolución Islámica, el ayatolá Seyed Ali Jamene: energía nuclear para todos, armas para nadie.

Igualmente el portavoz explicó que ante la retirada de Estados Unidos del Acuerdo Nuclear y la inacción de los signatarios europeos frente a sanciones antiiraníes emitidas por Washington, Irán comenzó a reducir sus compromisos con ese pacto.

En ese sentido advirtió que si los miembros europeos no ponen en funciones mecanismos alternativos a las medidas coercitivas de la Casa Blanca, en noviembre próximo reducirán aún más sus compromisos con el tratado.(Fuente:PL)



Radio Habana Cuba